



ACADEMIA DE FUTBOL
ATLAS FC
CFM - GUADALAJARA



ÉTABLISSEMENT
CONVENTIONNÉ

aefe
Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

ACADEMIE DE FOOTBALL ATLAS - CFM GUADALAJARA

EXCELLENCE ACADEMIQUE ET ENTRAÎNEMENT DE FOOTBALL DE HAUT NIVEAU



Son objectif est clair : former des étudiants qui intègrent un niveau académique élevé à une excellente pratique sportive, dans un cadre pédagogique internationalement reconnu.

L'Académie Atlas-CFM Guadalajara est un **projet éducatif et sportif unique au Mexique**, fruit d'un partenariat entre le Lycée Français de Guadalajara (CFM) et le **Club Deportivo Atlas**, avec le soutien de l'Ambassade de France au Mexique.

UN MODÈLE ÉDUCATIF FRANÇAIS AXÉ SUR LA HAUTE PERFORMANCE

L'Académie Atlas-CFM fait partie de la Section Sportive (SS) du système éducatif français, un **programme officiel qui repère les talents sportifs et met en place des protocoles personnalisés** permettant aux élèves de développer leur carrière sportive sans compromettre leurs études.

Ce modèle comprend notamment :

- L'aménagement des horaires scolaires pour permettre la participation aux entraînements.
- Un soutien scolaire personnalisé.
- La coordination entre l'établissement scolaire, les familles et le club sportif.

Le CFM est un établissement pionnier dans la région.



PARTENARIAT AVEC LE CLUB ATLAS : FORMATION PROFESSIONNELLE DÈS LE PLUS JEUNE ÂGE



Grâce à l'accord signé avec le *Club Deportivo Atlas*, les élèves du CFM inscrits à l'Académie bénéficient d'une **formation de football dispensée par un club professionnel**, intégrant :

- La **technique et la discipline** sportive.
- Des **valeurs** telles que le respect, l'effort et le travail d'équipe.
- Une vision formatrice qui transcende la compétition et privilégie un **développement holistique**.

Cette collaboration permet à l'établissement de proposer le football comme discipline au sein de sa section sportive, garantissant ainsi une **formation conforme aux standards professionnels et éducatifs**.

IMPACT ET CROISSANCE DU PROJET

Depuis son lancement officiel en **2022**, l'Académie Atlas-CFM de Guadalajara a connu une croissance soutenue, s'agrandissant chaque année scolaire.



Pour le Lycée Français de Guadalajara, **le sport est un pilier fondamental de l'éducation complète**. En tant qu'établissement, la CFM considère le sport comme un moyen d'épanouissement physique, moral, culturel et intellectuel, contribuant à la formation de citoyens cultivés, autonomes, responsables et engagés socialement.



ACADEMIA DE FUTBOL
ATLAS FC
CFM-GUADALAJARA



ÉTABLISSEMENT
CONTRÔLE
DE GUADALAJARA

aefe
Agence
d'enseignement français
à l'étranger

L'Académie Atlas-CFM représente ainsi une synthèse de l'excellence académique française et d'un entraînement sportif de haut niveau, au service du plein épanouissement de chaque élève.



LES ÉQUIPES ATLAS-CFM DE GUADALAJARA 2025-2026

Actuellement, pour l'année scolaire 2025-2026, l'Académie compte 7 équipes composées d'élèves sélectionnés pour leurs performances, leur engagement et leur discipline, qui entament une nouvelle année de défis, d'apprentissage et de réussites.



CATEGORÍA PREPARATORIA 2008-2009-2010

ACADEMIA DE FUTBOL ATLAS FC
CFM-GUADALAJARA



CATEGORÍA 2011-2012

ACADEMIA DE FUTBOL ATLAS FC
CFM-GUADALAJARA



CATEGORÍA 2012-2013



LA MASCOTTE
OFFICIELLE
DE L'ACADEMIE
ATLAS-CFM DE
GUADALAJARA



AEFE | ATLAS FC
CATEGÓRICA | COLEGIO
INTERNACIONAL



AEFE | ATLAS FC
CATEGÓRICA | COLEGIO
INTERNACIONAL



AEFE | ATLAS FC
CATEGÓRICA | COLEGIO
INTERNACIONAL



AEFE | ATLAS FC
CATEGÓRICA | COLEGIO
INTERNACIONAL